

# Bajo Reserva

Algo pasó en la Secretaría de Educación Pública que algunos de sus funcionarios, incluyendo su titular **Josefina**



VÁZQUEZ  
MOTA

**Vázquez Mota**, se enredaron en las cifras que se habrían de difundir en la presentación del programa Infraestructura Educativa, Inversión del Futuro 2009, que se trata, en efecto, de un plan ambicioso para empujar la educación en el país.

Se habló primero de 7 mil millones de pesos de inversión, después de casi 8 mil millones de pesos, luego de 10 mil millones, hasta que todo quedó en 8 mil 130 millones de pesos. Bien se sabe que cuando se trata de números siempre hay confusiones. Aún así, el programa podría marcar el antes y después en materia de infraestructura física educativa. ¡Ah!, y por cierto, ya sabemos por qué en matemáticas estamos todavía muy rezagados.

Si los equipos de fútbol de primera división buscan refuerzos para enfrentar el torneo que está por llegar, en el PAN se preguntaron por qué ellos no, cuando este 2009 se jugará todo en las elecciones intermedias. De entrada, fichó a un conocedor de los medios de comunicación, al mismísimo **Héctor Villarreal**, quien se desempeñará como el nuevo vocero del blanqui azul.



VILLARREAL

En los próximos días, **Villarreal** dejará la dirección del Instituto Mexicano de la Radio (Imer), donde colaboró por dos años. Próximamente será presentado por el líder nacional Ger-

mán **Martínez**, quien echará mano de todo para remontar las derrotas electorales que ha acumulado a lo largo de su gestión. **Héctor Villarreal** es cercano al propio presidente **Felipe Calderón** y al senador **Santiago Creel**, con quienes ya colaboró en etapas anteriores. **Villarreal** también estuvo a cargo del área de comunicación de Los Pinos, en la era de Vicente Fox.

El Instituto Federal Electoral dio muestras de capacidad económica en plena crisis. Y para muestra de ello, apenas y arrancó el año adquirió sin chistar un centenar de vehículos, 108 para ser exactos, a fin de renovar su parque vehicular.



VALDÉS  
ZURITA

La pregunta ahora es conocer las marcas de los autos, sus características, costos y, sobre todo, como serán distribuidos entre sus funcionarios. Simplemente se mantiene bajo reserva, lo que erogó el organismo ciudadano que preside el consejero **Leonardo Valdés Zurita**, para la compra de los autos.

Algunas de las unidades se irán a las juntas locales y se usarán para lo que sea necesario en el camino hacia la elección federal del próximo 5 de julio. Así las cosas, algunos habrán de estrenar coche nuevo, y para ello, ya hay fila en el edificio de los rumbos de Tlalpan y Periférico.

